



Aragón reclama que la TCP sea prioridad en la reunión con Francia

El Gobierno de Aragón aprobó ayer un acuerdo para solicitar al Ejecutivo central que las comunicaciones transfronterizas por el Pirineo central tengan una «posición relevante» en el orden del día de la cumbre hispano-francesa que se celebrará este otoño. El consejero de Presidencia, Roberto Bermúdez de Castro, explicó que se va a pedir a Madrid que realice las actuaciones necesarias para que los proyectos de la Travesía Central del Pirineo (TCP) estén finalizados en 2021.